



**Dr. Svenja Pelz ist die neue Hausärztin am MedicoPlus-Ärztzentrum Einsiedeln: «Meine Arbeit mit den Patienten/-innen würde ich als partnerschaftlich bezeichnen. Gemeinsam finden wir den besten Weg zur Gesundheit.»**

# SVENJA PELZ

**Dr.med., Fachärztin FMH für Allgemeine Innere Medizin, Hausärztin**

Dr.Svenja Pelz verstärkt das bestehende Hausärzte/-innen-Quartett von MedicoPlus am Ärztezentrum Einsiedeln mit Dr.Simon Stäubli, Dr.Birgit Bucher, Dr.Antoine Chaix und Dr.Stefanie Marggi.

Svenja Pelz ist Fachärztin FMH für Allgemeine Innere Medizin und war zuletzt Oberärztin am Spital Männedorf. Zuvor arbeitete sie u.a. am Spital Limmattal, am Universitätsspital Zürich und am See-Spital Horgen. Ihr Medizinstudium hat sie im deutschen Aachen absolviert. Der Schritt vom Spital ans MedicoPlus Ärztezentrum Einsiedeln fiel Svenja Pelz leicht: «Denn das ausgezeichnet harmonisierende MedicoPlus-Team mit Hausärzten/-innen

und Spezialisten/-innen hat mich sofort überzeugt. Zudem profitiere ich von den vielfältigen Erfahrungen und dem breiten Wissen meiner Kollegen/-innen. Diese Art der Zusammenarbeit gefällt mir sehr.»

Zusammenarbeit ist auch ein gutes Stichwort, wenn es um ihr Behandlungskonzept geht: «Gemeinsam mit den Patienten/-innen möchte ich einen Weg zur Gesundung finden, der sowohl für die Betroffenen als auch für mich als Medizinerin gangbar, sinn- und wirkungsvoll ist.» Die zweifache Mutter lebt mit ihrer Familie in Horgen und bewegt sich gerne in der Natur: «Diesen Winter haben wir tolle Schlittelhänge in Einsiedeln entdeckt. Herrlich!»

  
**MedicoPlus**  
Ärztzentrum Einsiedeln

Telefon /Anmeldung 055 418 07 00

Montag–Freitag 8.00–12.00 und 13.30–18.00 Uhr

Spitalstrasse 26a, 8840 Einsiedeln, medicoplus.ch

